

„Promis“ in der Gemeinde Sanitz

Dass sich die Verteidigungsminister von DDR-General Heinz Hoffmann über nach 1990 von Volker Rühe bis Boris Pistorius in der Sanitzer Kaserne die Klinke in die Hand geben, ist ja bekannt. Auch die Landesväter und -mütter von Bernd Seite bis Manuela Schwesig wussten schon wo Sanitz liegt, waren zu Besuch bei Gemeindejubiläen oder brachten pressewirksam Förderbescheide für die Schulneubauten. Aber wer war nur dieser Dr. Alban? Dr. Alban (* 26. August 1957) in Oguta, eigentlich Alban Uzoma Nwapa ist ein nigerianisch-schwedischer Pop-Musiker, Rapper, Produzent und Inhaber des Musiklabels Dr. Records. Er wurde Anfang der 90er mit den Alben „Hello Afrika“ und „One Love“ bekannt und prägte den Musikgeschmack einer ganzen Generation. Er verkaufte mehr als 11 Millionen Platten weltweit, obwohl er eigentlich in Zahnmedizin promoviert hatte.

Der ist aber nicht gemeint, sondern Dr. Ernst Alban, der Anfang 1810 in Rostock Theologie und dann Augenheilkunde studierte und dann, nach vielen autodidaktischen Studien und Auslandsaufenthalten in England nach Klein Wehnendorf bei Sanitz zog, das Gut kaufte und dort die erste Mecklenburger Maschinenbauanstalt betrieb. Gewusst?



[MEHR INFOS](#)

Dr. Ernst Alban, Selbstporträt, Zeichnung, Original Burgmuseum Plau am See, Foto: R. Klein, mit freundlicher Genehmigung



[MEHR INFOS](#)

Friedrich von Flotow auf zeitgenössischer Abbildung, Quelle: Sammlung Nachlass Friedrich von Flotow Museum Darmstadt

Und wer war Friedrich von Flotow?

Der auf Gut Teutendorf aufgewachsene Adlige hatte wirklich etwas mit Musik zu tun. Das ist sehr profan ausgedrückt, denn er ist einer der bedeutendsten Opernkomponisten Norddeutschlands. Von uns können Sie etwas über seine Lebensgeschichte erfahren und wie sein Vermächtnis vom Sanitzer Verein „Stunde der Musik - Freundeskreis Friedrich von Flotow“ seit Jahrzehnten bewahrt und gepflegt wird. Die spannende Geschichte darüber finden Sie nicht bei Wikipedia, sie ist aber von uns aufgeschrieben und auch in den Sanitzer

Geschichte(n) und auf der Homepage festgehalten, wie auch die von Dr. Ernst Alban. Dazu lade ich Sie herzlich ein.

Ihr Ortschronist